
第１回区民車座集会について 

●日時・場所 平成 26年 1月 27日 18:30～20:10、麻生区役所第 1会議室
●参加者等 参加者 30名、傍聴者 39名
●意見交換の概要（左列が参加者意見、右列が市長コメント）

１ 待機児童対策

認可保育所に通う子どもと認可外保育

所に通う子どもとの公的扶助に関する

格差

認可・認可外の保育料はなるべく平準化する必

要がある。質を担保する体制も整えたい

２ 中学校給食・教育

①中学校給食の実施方法（自校方式等）

②奨学制度、夜学の充実

③学校図書館の充実、司書の配置

①現在検討中。おいしい、温かい、栄養の３目

的がクリアできるならどの方式でもよい。民

間にできることは民間で実施

②経済的な理由で学校活動に支障が出ないよ

う工夫したい

③予算の制約もあるが目指す所は一緒

３ 有償ボランティア

①有償ボランティアの制度化

②民生委員選出の苦慮

①どのような制度がよいか、活動している方々

と一緒に考えたい

②単に金銭的な問題ではなく、過重負担もあ

る。良い方法について知恵をいただきたい

４ 環境

①緑地保全施策の推進

②トラスト基金条例の制定

③使用済みてんぷら油の回収と資源化

①②緑地保全が市民参加で行われていること

に感謝している。緑地は次世代に引き継がな

くてはいけない。基金は研究したい

③廃油資源化などの環境教育は大切

５ 交通（地下鉄、リニア、バス）

①川崎縦貫高速鉄道をどうするか

②横浜市営地下鉄３号線の延伸

③中央リニア新幹線の環境への影響

④岡上地域等へのコミュバス導入

①あれば良いが、実現は難しい

②広域の鉄道ネットワークとしての重要性は

十二分に感じている

③事業主体の JRに丁寧な説明をお願いしてい
る。住民との意見交換は、意見として承る

④コミュバスの重要性は高い。踏み込んだ支援

を研究しているが、住民自身の自立、自発的

なところをお願いしている

６ 福祉

①障害者の自立化、社会参加

②社会福祉法人の問題

③公共の場での文字表示の充実

④市への不当な圧力

①障害者雇用について、企業とのマッチングを

強化したい

②市の改善指導に対する返答が戻ってきてい

るので、その内容を精査し、対応したい 

資料 ５ 



③障害のある方、無い方も共に生きていける暮

らしやすいまちづくりを進めたい

④毅然とした態度で、公正・公平な公務員の範

となりたい

７ その他

①長期的視野からの魅力あるまちづく

 り

②区役所への権限移譲

③川崎副都心にふさわしいベンチ、道路

標示、植栽等の整備

④無線 LANの構築と運用

①ICTで交通や福祉の問題にも対応できるよ
う、研究して活かしていきたい

②区への分権とそれに伴う非効率化などの課

題について、区長と議論を進めている

③訪問・滞在できて良い街になるよう、ベンチ

等も含めて勉強したい

④Wi-Fi化の手法等についてプロジェクトチー
ムを年度内に立ち上げて検討していく

※意見交換の詳細は、市ホームページに掲載されています。

（市トップページ⇒市長の部屋⇒区民車座集会⇒区民車座集会 開催結果）


